

NASTROVJE!

Russischer Diplomat baut Suff-Unfall

01. Juni 2010 11.18 Uhr, B.Z.

In Tiergarten rammte ein betrunkener russischer Diplomat mehrere Gehwegpoller und fünf Fahrzeuge.



spreepicture

Bild 1 von 5

Betrunken raste ein russischer Diplomat in Tiergarten gegen mehrere geparkte Autos





Schon wieder rummste ein betrunkener Botschaftsangehöriger durch Tiergarten. Der 31-jährige Russe verlor auf der Bellevuestraße die Kontrolle über seinen Mercedes, riss mehrere Gehwegpoller um und crashte fünf geparkte Autos.

"Ich bin nicht gefahren", sagte er den Polizisten später, obwohl die ihn noch hinterm Steuer sitzen sahen. Doch selbst wenn er die Tat zugegeben hätte, wäre den Ordnungshütern nichts übrig geblieben, als den Mann gehen zu lassen. Diplomatische Immunität! "Die gilt aber nicht für die Versicherung", erklärt Roman Becker (40). Der Berliner Fachanwalt für Verkehrsrecht rät, bei Ansprüchen gegen Diplomaten nicht locker zu lassen, einen Anwalt und gegebenenfalls das Auswärtige Amt zu kontaktieren.

8610 Unfälle, Knöllchen und Ordnungswidrigkeiten gingen im letzten Jahr in Berlin auf das Konto von Diplomaten. Das sind 180 000 Euro Bußgelder, die nie bezahlt wurden, und nicht wenige Unfallgeschädigte bleiben auf ihren Kosten sitzen...